

REDICTION A ADMINISTRATION : ROUBAIX, rue du Vieux-Arsenal, N° 42

PRIX DES ABONNEMENTS ROUBAIX-TOURCOING 3 mois, 4 fr. 60. — Un an, 18 fr.

L'abonnement continue sans avis contraire.

JOURNAL REPUBLICAIN QUOTIDIEN

PRIX DES ANNONCES : ANNONCES... 4 fr. 50... FAITS DIVERS... 1 fr. 70... LOCALES... 1 fr. 70...

Les annonces sont reçues à ROUBAIX-TOURCOING chez M. BOUTIER, directeur du Journal, rue du Vieux-Arsenal, N° 42.

TELEPHONE

L'INCIDENT DE VICQ

Les journaux réactionnaires menent grand tapage à propos d'un incident provoqué à Vicq, petit village de la Haute-Marne, par quelques dévots trop militants. Vicq possède une école qui était dirigée par des religieux, en application de la loi qui a fixé à la main morte le délai dans lequel les écoles doivent être laïcisées, l'administration préfectorale du département a invité les congrégations à se retirer et a désigné une institutrice laïque pour les remplacer.

placé ce moyen, c'est qu'il se saurait dans leur tort et alors leur conduite est d'autant plus condamnable que ces femmes chargées d'élever de jeunes enfants et de leur inculquer quelques salignes maximes ont donné un détestable exemple. Si nous nous mettions tous à protester par les voies de fait contre les lois qui nous choquent ou nous nuisent, la France ne serait pas en état d'indignation. Si c'est le but que poursuit l'Eglise, il faut reconnaître que c'est un agent de révolution fort redoutable et qui justifie bien les mesures que l'état laïque pourrait prendre pour se prémunir.

LE 14 JUILLET A PARIS

La commission chargée de l'organisation de la fête du 14 juillet vient, dans la réunion qu'elle a tenue à l'Hôtel de Ville, d'arrêter le programme de nos réjouissances nationales. Elle dispose de 538,000 francs, dont 120,000 francs donnés par l'Etat, 38,000 francs par le conseil municipal, et le solde de 400,000 francs souscrits par l'Etat. Les dépenses obligatoires se chiffrent à 238,000 francs, dont 2,500 francs affectés aux aménagements pour les fêtes locales. Le 14 juillet, 2,500 étudiants, appartenant à la Fédération des étudiants de France, se réuniront à deux heures dans le parc corrélaire à Louvre, pour célébrer un banquet. Le soir, au Champ-de-Mars, en présence du président de la République, un cortège, il y aura un défilé de régiments militaires et de sociétés civiles. Les sociétés civiles exécuteront à nouveau la cavalcade sans distinction des militaires aux ordres de la loi.

M. Winthorst, dans la dernière séance de la commission, s'est écrié : « Vous ne savez pas ce qu'on nous reproche, Winthorst estant actuellement en fuite. » Ces paroles éloquentes produisirent une grande sensation.

Desous de cartes D'après mes informations puisées à bonne source, elle signifierait à la Reichstag, par son refus de voter le projet de loi sur la gravité civile. Le général de Capriotti démissionnerait immédiatement ainsi que le ministre de la guerre. L'empereur nommerait Chancelier un autre personnage militaire qui n'aurait aucun scrupule à repousser à l'égard de Reichstag, les volontés du monarque, c'est-à-dire toute la politique à peine de révolte, qui, du reste, ébranlerait lui-même les projets, s'il y avait lieu d'établir entre ces divers modifications des travaux de défense.

La séance est ouverte à 10 heures sous la présidence de M. Spaller, vice-président de la Chambre. M. Spaller, vice-président de la Chambre, a lu le rapport de M. Borghesi, directeur de la guerre, sur le projet de loi relatif à la réorganisation des corps militaires. Le rapport est lu par M. Borghesi, directeur de la guerre, sur le projet de loi relatif à la réorganisation des corps militaires. Le rapport est lu par M. Borghesi, directeur de la guerre, sur le projet de loi relatif à la réorganisation des corps militaires.

CHAMBRE DES DEPUTES

Non informateurs parlementaires sous le prétexte de la séance d'aujourd'hui.

Commission du Budget

Les fortifications du Nord M. Freycinet a demandé à la commission de lui faire connaître les conditions auxquelles il serait possible de réaliser les travaux de fortification du Nord. M. Freycinet a demandé à la commission de lui faire connaître les conditions auxquelles il serait possible de réaliser les travaux de fortification du Nord.

Le discours de Montpellier

Le discours de Montpellier M. Freycinet a prononcé un discours à Montpellier, dans lequel il a exposé ses idées sur la réforme de l'enseignement secondaire. M. Freycinet a prononcé un discours à Montpellier, dans lequel il a exposé ses idées sur la réforme de l'enseignement secondaire.

Le discours de Montpellier

Le discours de Montpellier M. Freycinet a prononcé un discours à Montpellier, dans lequel il a exposé ses idées sur la réforme de l'enseignement secondaire. M. Freycinet a prononcé un discours à Montpellier, dans lequel il a exposé ses idées sur la réforme de l'enseignement secondaire.

PRIX DES ANNONCES

ANNONCES... 4 fr. 50... FAITS DIVERS... 1 fr. 70... LOCALES... 1 fr. 70...

AU DAHOMEY

Paris, 17 juin. — Au Dahomey, on connaît que le roi du Dahomey possède en ce moment dans la direction de Nord-Ouest une flotte de 100 canots à vapeur, qui ont été envoyés à l'expédition de la Haute-Volta.

L'ÉCLIPSE VUE DE LA TOUR EIFFEL

Paris, 17 juin. — La tour Eiffel, en cette occasion, a été transformée en observatoire. Les rayons solaires ont été observés à l'aide de plusieurs instruments perfectionnés. Les observations ont été faites à l'aide de plusieurs instruments perfectionnés.

AU CONGRES TELEGRAPHIQUE

Paris, 17 juin. — Le congrès télégraphique international se poursuit à Paris. Les délégués de tous les pays sont réunis au Grand Hôtel de la Ville. Les délégués de tous les pays sont réunis au Grand Hôtel de la Ville.

TUMULTE AU CONSEIL MUNICIPAL

Nîmes, 17 juin. — Le conseil municipal de Nîmes a été l'objet d'un incident. Un conseiller municipal a été expulsé de la séance pour avoir tenu un langage injurieux.

Convention Anglo-Allemande

Paris, 17 juin. — Une convention commerciale a été conclue entre l'Angleterre et l'Allemagne. Cette convention vise à faciliter les échanges commerciaux entre les deux pays.

Manifestation Anti-Autrichienne

Rome, 17 juin. — Une manifestation anti-autrichienne a eu lieu à Rome. Les manifestants ont défilé devant le palais royal, brandissant des drapeaux tricolores.

Les Régiments aux Mamelouks

Paris, 17 juin. — Les régiments aux Mamelouks ont été réorganisés. Les officiers ont été nommés et les soldats ont été enrôlés. Les régiments aux Mamelouks ont été réorganisés.

Les nouvelles de Villand

Chaque fois qu'il s'agit de Villand, on se rappelle l'histoire de ce village. Les nouvelles de Villand sont toujours intéressantes. Chaque fois qu'il s'agit de Villand, on se rappelle l'histoire de ce village.

ARMEMENTS A OULTRANCE

On télégraphie de Berlin que les armements en Alsace-Lorraine continuent à se multiplier. Les autorités allemandes ont dépensé de grosses sommes pour équiper les troupes.

La prophétie se réalise-t-elle ?

Les événements récents en Alsace-Lorraine semblent confirmer certaines prophéties. Les tensions entre l'Allemagne et la France continuent de s'accroître.

Le conseil des ministres

Paris, 17 juin. — Le conseil des ministres s'est réuni ce matin. Les ministres ont discuté les affaires courantes. Le conseil des ministres s'est réuni ce matin.

Les dépêches

Les dépêches de la veille continuent à nous renseigner sur les événements en cours. Les nouvelles de la frontière sont inquiétantes.

Le conseil des ministres

Paris, 17 juin. — Le conseil des ministres s'est réuni ce matin. Les ministres ont discuté les affaires courantes. Le conseil des ministres s'est réuni ce matin.

Les dépêches

Les dépêches de la veille continuent à nous renseigner sur les événements en cours. Les nouvelles de la frontière sont inquiétantes.

Les nouvelles de Villand

Chaque fois qu'il s'agit de Villand, on se rappelle l'histoire de ce village. Les nouvelles de Villand sont toujours intéressantes.

Les régiments aux Mamelouks

Paris, 17 juin. — Les régiments aux Mamelouks ont été réorganisés. Les officiers ont été nommés et les soldats ont été enrôlés.

Le conseil des ministres

Paris, 17 juin. — Le conseil des ministres s'est réuni ce matin. Les ministres ont discuté les affaires courantes.

Les dépêches

Les dépêches de la veille continuent à nous renseigner sur les événements en cours.

Les nouvelles de Villand

Chaque fois qu'il s'agit de Villand, on se rappelle l'histoire de ce village. Les nouvelles de Villand sont toujours intéressantes.

Les régiments aux Mamelouks

Paris, 17 juin. — Les régiments aux Mamelouks ont été réorganisés. Les officiers ont été nommés et les soldats ont été enrôlés.

Le conseil des ministres

Paris, 17 juin. — Le conseil des ministres s'est réuni ce matin. Les ministres ont discuté les affaires courantes.

Les dépêches

Les dépêches de la veille continuent à nous renseigner sur les événements en cours.

Les nouvelles de Villand

Chaque fois qu'il s'agit de Villand, on se rappelle l'histoire de ce village. Les nouvelles de Villand sont toujours intéressantes.

Les régiments aux Mamelouks

Paris, 17 juin. — Les régiments aux Mamelouks ont été réorganisés. Les officiers ont été nommés et les soldats ont été enrôlés.

Le conseil des ministres

Paris, 17 juin. — Le conseil des ministres s'est réuni ce matin. Les ministres ont discuté les affaires courantes.

Les dépêches

Les dépêches de la veille continuent à nous renseigner sur les événements en cours.

Les nouvelles de Villand

Chaque fois qu'il s'agit de Villand, on se rappelle l'histoire de ce village. Les nouvelles de Villand sont toujours intéressantes.

Les régiments aux Mamelouks

Paris, 17 juin. — Les régiments aux Mamelouks ont été réorganisés. Les officiers ont été nommés et les soldats ont été enrôlés.

Le conseil des ministres

Paris, 17 juin. — Le conseil des ministres s'est réuni ce matin. Les ministres ont discuté les affaires courantes.

Les dépêches

Les dépêches de la veille continuent à nous renseigner sur les événements en cours.

Les nouvelles de Villand

Chaque fois qu'il s'agit de Villand, on se rappelle l'histoire de ce village. Les nouvelles de Villand sont toujours intéressantes.

Les régiments aux Mamelouks

Paris, 17 juin. — Les régiments aux Mamelouks ont été réorganisés. Les officiers ont été nommés et les soldats ont été enrôlés.

PARADIS PERDU

Première Partie UN CRIME DE MÈRE

Les deux hommes se regardèrent, les yeux plongés dans les yeux, les lèvres gonflées de colère. Les bois étaient calmes. Le soleil déclinait en voyant des rayons obliques longes des cimes des arbres, que commençaient à voir les premières feuilles d'automne. Un coup de vent dans la forêt, que les rayons de soleil perçaient, dans le ciel d'un bleu très pur, passant à l'orange dans l'espace, mais tout le monde se tenait par des cris mystérieux tombés en sa tête.

Et il était allé chercher à Glen le docteur Bourguet, lui aussi de la famille. Les années, en s'écoulant, n'avaient pas diminué le respectueux de Bernadette. Il attendait patiemment l'heure de se lever. Sans scrupules et dénué de tout, il proférait le premier hasard. Quelle serait sa récompense et qui l'aurait payé ?

Il s'avança vers elle. Ils étaient en ras campagne. Des passans héraissent non loin de la Remaudière se dit devant de lui. Et très calmes, sans qu'il y eût rien sur sa figure qui exprimât la moindre émotion, il répéta ce qu'il avait dit une fois déjà.

« Vous ne quitter pas, Urbain... Jamais je n'oublierai pas les heures que j'ai passées avec vous depuis quelques temps... Pourquoi ? Je n'en ai rien fait, mais j'en ai fait beaucoup pour moi-même. Il m'a servi, m'a servi, m'a servi... »

« Vous êtes heureux, vous êtes heureux... Vous êtes heureux, vous êtes heureux... Vous êtes heureux, vous êtes heureux... »

« Les nouvelles de Villand ne manquent pas. Chaque fois qu'il s'agit de Villand, on se rappelle l'histoire de ce village. Les nouvelles de Villand sont toujours intéressantes. »